

Primera Reunión de Videla con su Gabinete Para Evaluar la Situación General Argentina

La Inflación y las Medidas Económicas de la Junta, Temas Principales

Información de AP, AFP, Latin, EFE y ANSA

BUENOS AIRES, 9 de abril.—El Jefe del Estado argentino, general Jorge Videla, se reunió hoy por primera vez con su gabinete desde el golpe militar del 24 de marzo pasado, para evaluar la situación general del país.

La ola de violencia continuó sin interrupción. Eduardo Molina y Vedia, periodista

del diario "La Opinión", fue secuestrado junto con un sociólogo y su esposa; un agente de la Policía Federal resultó gravemente herido al ser atacado a balazos por ocho desconocidos y la policía informó que descubrió cuatro nuevos cadáveres parcialmente carbonizados y acribillados a balazos, en la localidad bonaerense de Marcos Paz, lo que eleva a 33 los muertos encontrados en distintas zonas de Buenos Aires desde el viernes pasado.

El izquierdista Partido Auténtico, escindido del peronismo, publicó hoy la primera crítica contra el gobierno militar prediciendo que "los militares fracasarán ante la crisis" que soporta el país.

También se reveló hoy que

el déficit de la balanza argentina de pagos subió el año pasado de 17,000 a 27,000 millones de dólares (337,500 millones de pesos).

En la reunión del gabinete, según se informó, cada uno de los seis ministros militares y dos civiles expusieron la situación en sus respectivos ministerios.

La galopante inflación y las medidas económicas anunciadas recientemente por el ministro Alfredo Martínez de Hoz, fueron los principales temas a discusión.

Las medidas económicas prevén despidos masivos en el sector público, aumentos de impuestos y de precios, apertura al capital extran-

jero y congelación de salarios.

Ayer se informó que en la provincia de Córdoba 17 trabajadores fueron detenidos por realizar una huelga en solicitud de aumentos de sueldos.

Una de las primeras medidas del gobierno militar fue suspender el derecho de huelga.

TENAZ OPOSITOR DEL PERONISMO

La policía informó hoy que el periodista Eduardo Molina y Vedia y otras dos personas que lo acompañaban fueron secuestrados anoche por desconocidos fuertemente armados. Molina y Vedia combatió duramente al derrocado gobierno peronista.

El subinspector de la Policía Federal, Julio Bernai, fue asesinado hoy a balazos en una calle del populoso barrio de Flores, cuando se dirigía hacia su trabajo en su automóvil.

El Partido Auténtico, considerado como brazo político de "Los Montoneros", difundió en Buenos Aires el primer boletín informativo de su "segunda época", aparentemente desde la clandestinidad.

En su principal editorial se refirió al cambio político operado hace 17 días en el país por decisión de las fuerzas armadas, y señala que "ni siquiera fue un golpe".

"Apenas un liviano empujón y se vino abajo la estantería. Cayó un gobierno que seguía llamándose peronista, aunque había optado desde mucho antes por ser gorila, corrupto y represor.

Critica asimismo "la partidocracia liberal"... "que admitió no tener para el país ninguna solución", y aplaudió la desaparición de "la burocracia sindical" a raíz del acceso militar al poder argentino.

"En cierto modo, lo que ocurrió es trágico, penoso, y puede ser muy cruento, pero encierra un aspecto positivo: ha llegado la hora de la autenticidad".

EXCELSIOR

Anuncio del Gobierno Uruguayo: hay

Cien Asilados en la Embajada de México

Salieron ya 50 Comunistas; Salvoconducto Para el Líder Sindical Argentino Casildo Herreras

MONTEVIDEO, 9 de abril (LATIN).—El gobierno uruguayo anunció oficialmente hoy que cien personas se hallan asiladas en la embajada de México en esta capital.

En dos comunicados emitidos por la cancillería se confirmó, asimismo, que se otorgó el salvoconducto para que abandone Uruguay el dirigente sindical argentino Casildo Herreras, refugiado desde hace diez días en la misma representación diplomática.

Esta es la primera vez que el gobierno uruguayo se refiere oficialmente a las personas que se refugiaron en la representación mexicana en las últimas semanas.

Hasta el presente han salido del país, bajo la protección de esa embajada, alrededor de 50 militantes del proscrito Partido Comunista, ilegalizado en 1973.

Sin embargo, se les consideró simplemente "protegidos" de la embajada, por no estar requeridos por las autoridades, y ayer la representación mexicana decidió considerar como asilados políticos al centenar de personas —hombres, mujeres y niños— que aún permanecían en sus dependencias.

Entre éstas se cuentan cinco oficiales de la fuerza aérea y el propio ex secretario de la Confederación General de Trabajadores de Argentina.